
            
  

    
Compte rendu de la réunion du lu 07 JUIN 2010

Présents     :   D. Serreau, G. Cervello, J.J. Rouillé,  B. Pohu, S. Pohu
 B Mezière, , Y.Gouriou, S. Zeis, G.Lalande 
                  
Absents et excusés :      T. Bulteau, A. Barbedet, JP Autrebon, A. Picavet, JP Brevet.

1- Bilan Lucéenne Cyclo du 30 mai
107 participants. Cette faible participation peut avoir pour causes la concurrence de Treillières, le 
temps bien médiocre du début de matinée, la Fête des Mères. Les clubs les plus représentés 
étaient Thouaré, ALPAC St Joseph, UCNA, Haute – Goulaine. Bilan financier : 150 € environ de 
solde positif.
Le club remercie  la vingtaine de personnes qui ont œuvré pour cette manifestation, ont offert 
leurs Km voitures. Un courrier de remerciement a aussi été adressé aux commerçants lucéens qui 
ont offert des lots pour la tombola à l’arrivée.

2 –Week- end  pour tous à MUZILLAC (56) les 26/27 juin
28 inscriptions ont été enregistrées. Comme les années passées, les conditions du bon 
déroulement de ce week-end (timing, logistique, ….) seront adressées aux participants, dès la 
prochaine semaine.

 3 –Réunion CODEP calendrier 2011 à ST NAZAIRE samedi 05 juin
T. Bulteau a représenté le club à cette réunion. Notre Luciole VTT proposée en nocturne les 14 et 
15 mai avec départ au Cellier ne devrait pas trop souffrir des manifestations organisées par les 
clubs voisins ( Vertou, Treillières, St Joachim) . Le prix des inscriptions n’a pas varié par rapport 
à l’édition précédente de 2009 : 17 € si licencié, 19 sans licence.
Quant à la Lucéenne VTT proposée  le di 04 décembre, elle est sans concurrence sur le 
département.
L’enregistrement de ces 2 randonnées sera à effectuer sur le site du CODEP quand le créneau 
sera connu.

4 – COSFIC
Pour la Semaine Fédérale prévue en Aout 2013 à Nantes, il sera proposé des circuits VTC en plus 
de la route et du VTT. Un comité de pilotage a été créé. B. Mézière sera le «  Correspondant 
Club » avec cette organisation.

5 – Divers
. Semaine de la Mobilité de septembre : S. Zeis assistera lundi 14 juin à la prochaine réunion 
organisée par la Mairie. Notre action ne devrait consister qu’à épauler l’Asso «  Clémentine » sur 
des trajets définis au préalable (à pied majoritairement).
. Maillots : 1800 € ont été rentrés. Merci aux retardataires de venir chercher leur commande. 
Pour éviter l’argent qui dort pour le club, un stock est proposé à la vente à ceux qui auraient 
omis de commander.
. La journée vélo vers St Fulgent(85) de 170 Km a été un exercice bien sympa pour 14 éléments 
du club avec un moment fort à « La Colonne » en Torfou (49). Daniel, tu nous proposes où la 
prochaine ?
. La remise en état de la remorque – moyeux et pneus neufs pour environ 200 €- sera effective 
pour le week end de Muzillac.

 
PROCHAINE REUNION DU BUREAU: lundi 28 juin à 20h 30

         


	  

